
Pièces 2 Pièces

Superficie 26 m²

Référence 83686906

Prix 175 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Appartement  2  pièces  traversant  avec  terrasse  qui  donne  sur  une  vue  mer

panoramique et sur la résidence avec deux piscines, deux terrains de tennis et un

terrain  de  pétanque.L'appartement  se  compose  d'une  entré  avec  placard,  une

chambre, une salle d'eau, un WC indépendant et une cuisine ouverte sur le séjour

avec  une  terrasse  exposition  Est  vue  mer.Ce  bien  se  complète  avec  un  garage

fermé  en  sous  sol.Parfait  pour  investissement  locatif.Contacter  moi  pour  plus

d'informations!

2-room  apartment  with  terrace  overlooking  a  panoramic  sea  view  and  the

residence with two swimming pools,  two tennis  courts  and a pétanque court.The

apartment  consists  of  an  entrance  with  cupboard,  a  bedroom,  a  bathroom,  a

separate toilet and a kitchen open to the living room with an east facing terrace with

sea view.This property is completed with a closed garage in the basement.Perfect

for rental investment.

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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